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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º/4//612020

Ementa: Informações acerca da manutenção na
máquina de Raio-X existente na Unidade de
Pronto Atendimento— UPA.

Excelentíssima Senhora Presidente;
Nobres Vereadores

Considerando reclamações recentes de munícipes (12 de agosto) relatando
que o Raio-X da Unidade de Pronto Atendimento está novamente quebrado.

Considerando informações de que os pacientes estão sendo transportados
de ambulância sem o respeito do distanciamento para fazer o exame em outras
dependências.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, o
seguinte pedido de informação(ões):

Há quanto tempo a máquina de Raio-X da Unidade de Pronto Atendimento-
UPA está com problemas?

Para quando está previsto os reparos na máquina de Raio-X? Há alguma
outra máquina de Raio-X além da existente na UPA necessitando de manutenção?
Detalhar.

Quando foi realizada a última manutenção no equipamento?Qual o custo do
último conserto? Enviar cópia da ordem de serviço e das documentações
pertinentes. 

Éide Os pacientes que estão sendo transportados estão sendo encaminhados
para qual local?

Quantas máquinas de Raio-X o Município possui para atendimento do
Sistema Unico de Saúde — SUS? Em quais locais estão instaladas?

Justificativa:

Este Vereador apresenta os seguintes questionamentos a pedido de
munícipes que reclamam da falta de manutenção nos equipamentos e solicitam
providências urgentes.

gere aos 13 de Agosto de 2020.

H ate nt KIKOMBELCI
Vereador Vefdador

  
 

,

RuaÂngeloAntônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP /

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br 05 (Ze


